



Unidad Administrativa Especial de  
**Organizaciones  
Solidarias**

**PROSPERIDAD  
PARA TODOS**



**20** Junio  
20  
2014  
**BOLETÍN  
VIRTUAL**

## Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Boletín Virtual No.20 - Año 2014

### TITULARES

- [Organizaciones Solidarias en Diálogo Social en Cauca](#)
- [Organizaciones Solidarias en convocatoria de Naciones Unidas](#)
- [Se articula plan de acción OVOP en Tuchín](#)
- [Llamado de atención de cooperativas falsas](#)



#### Organizaciones Solidarias en Diálogo Social en Cauca



El director Nacional de la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, Luís Eduardo Otero Coronado, intervino esta mañana en el Diálogo Social que se adelanta en Popayán y cuyo tema es seguridad alimentaria y derechos humanos.

Otero Coronado exaltó la realización de espacios de interlocución entre la ciudadanía y las entidades públicas para la construcción de acuerdos que generen respuestas a las problemáticas más sentidas de las comunidades. Confirmó además la disposición de la Unidad Administrativa y sus funcionarios para contribuir con lo anterior en el marco de su misión de fomento y fortalecimiento del sector solidario colombiano.

[Ver más-->](#)



#### Organizaciones Solidarias en convocatoria de Naciones Unidas

El pasado 16 de junio, la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias acudió al llamado de la convocatoria del Fondo para el Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas –FOSD-2014.

La Entidad que junto con la Gobernación del Cauca, Alcaldías Municipales, Universidad del Cauca, Federación Nacional de Cafeteros, Organizaciones sociales indígenas y campesinas, la SAC, APC, DPS, ANSPE, ICBF, MIN AGRICULTURA, MIN CIT, MIN SALUD, MIN VIVIENDA, UNGRD, Asociaciones de productores, la Cooperativa Multiactiva del Suroccidente Caucaño y asociaciones



de mujeres productoras, aliados con las agencias de Naciones Unidas PNUD, FAO, PMA y ONU Mujeres, presentó una propuesta que busca...

[Ver más-->](#)



### Se articula plan de acción OVOP en Tuchín



El pasado 17 de junio la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias se reunió en Tuchín (Córdoba) con representantes de cerca de 20 organizaciones de base articuladas a la cadena productiva de la caña flecha, insumo del sombrero vueltiao, en el marco del proyecto OVOP.

La Unidad Administrativa, como una de las entidades miembro del Comité Nacional OVOP, escuchó a los asistentes y aportó en la discusión de las acciones conducentes a la definición de un plan de trabajo para articularlo con los objetivos de OVOP, de tal forma que estas organizaciones que producen el sombrero vueltiao, símbolo nacional, se beneficien con el proyecto.

[Ver más -->](#)

## NOTICIA DESTACADA DE LA SEMANA DEL SECTOR SOLIDARIO



### Llamado de atención de cooperativas falsas



Los afiliados del sector cooperativo y solidario deben estar muy atentos ante esta situación. La Superintendencia de la Economía Solidaria expedirá una circular sobre las reglas para la adquisición o venta de crédito en este sector.

La semana pasada, la Superintendente de la Economía Solidaria, Olga Lucía Londoño, alertó sobre el auge de las cooperativas falsas en Colombia.

Según Londoño, continúa la proliferación de esta práctica que se da cuando entidades comerciales se ‘disfrazan’ de solidarias para ofrecer créditos o negociar títulos valores de cooperativas, “cobrando intereses que superan los límites de usura o incluyendo en los pagarés que soportan los préstamos, recursos correspondientes a servicios distintos a los ligados a éste, tales como servicios exequiales y odontológicos”, explicó a los medios de comunicación.

[Ver más-->](#)

## Únase a la red de amigos Organizaciones Solidarias

Los invitamos a hacer parte de la red de gente solidaria en Facebook y Twitter. Espacios en los que podrá enterarse de todo el acontecer de Organizaciones Solidarias y el sector solidario a través de la web o en dispositivos móviles.



<https://twitter.com/orgsolidarias>

facebook

<https://www.facebook.com/organizacionessolidarias>



Unidad Administrativa Especial de  
**Organizaciones  
Solidarias**

Carrera 10 No.15-22 PBX:3275252 FAX:3275248 Línea gratuita:018000 122020  
Horario de atención: 8:00 a.m.-12:30 p.m. 1:30 p.m.-5:00 p.m.  
[www.organizacionessolidarias.gov.co](http://www.organizacionessolidarias.gov.co)